
令和５年度 地域部活動（ダンス部）参加者 感想一覧 

令和６年２月～３月実施 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○とても楽しかったです！分かりやすかった！ 

 

○先生たちがとても面白くて、優しいおかげでとても楽しいレッスンだった！ 

 

○できなくてはずかしい事もあったけど、先生が優しくて安心しました。 

 

○今まで習ってきたステップなどを最後につなげて、踊ったので少し難しかっ

たけど最後の見合いの時に自信をもって、踊る事ができたので良かったなと

思いました。 

 

○SEGA SAMMY LUX が大好きで、メンバーに教えてもらえた事はとても

嬉しかったです。他の学校の友達と話すこともできるし、教え方が上手で毎

回とても楽しく参加できました。また次回も絶対やってほしいです！ 

 

○どの回もとっても楽しかったです！これからもダンスをずっと続けてアーテ

ィストになる夢を叶えたいです！ありがとうございました。またレッスンを

していただけたら嬉しいです。 

 

○すごく好きな SEGA SAMMY LUX の皆さんにダンスを教えて貰える貴重

な機会でとても嬉しかった。そして、今が１番ダンスを楽しいと思えるよう

になりました。もっと上手くなって、皆さんのような大きな舞台に立てるよ

うになりたい。また、ダンス部に参加したいです。 

 

○この度はこのような機会を設けていただきありがとうございました。講師の

方がすごく優しくて楽しくダンスをすることができたと思います。ダンスの

技術力、そして継続する事の大切さは勿論、礼儀、自信の付け方まで学ぶこ

とができました。短い間でしたが、貴重な経験をさせていただきありがとう

ございました。また機会がありましたら、よろしくお願いします。 

 

 


